
Die vorliegende Skizze illustriert die Unmöglichkeit des 
Vorschlags der Stadtverwaltung

Die rote Fläche zeigt die vorgeschlagenen 400qm.

Eine Lösung die nicht für alle Menschen von Sand im Getriebe ausreicht.
Wir können es nicht verantworten, auf einen Vorschlag einzugehen, der einen 
Großteil der Gruppe zurück auf die Straße schickt.


